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Ｈ26年新年例会

表 　 淳 史計画委員長

新年あけましておめでとうございます。
昨年は公私共に色々あり大変忙しい年であり

ましたが、皆様にご指導頂き年を越すことが出
来ました。ありがとうございました。
さて、今年はじめての例会が新年祝賀例会と

して１月９日に行われました。最初のお祝い事
として銀婚、傘寿、喜寿、古希、還暦の方６名
のお祝いがありました。その後、年男、年女の
紹介でこちらも６名でした。
中でも大正７年生まれのチャーターメンバー

西尾吉兵衛さんがおられました。これから先も
いなばライオンズの為にいつまでもお元気でい
て欲しいものです。

今年の祝賀例会に 64 名の会員の皆様にご出
席して頂き誠にありがとうございました。本年
が会員の皆様にとって素晴らしい年になります
ようお祈り申し上げます。
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鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部
新年祝賀会

富士原貴恵子幹事

今年も１月 12 日に白兎会館に於いて、鳥取
県視覚障害者福祉協会東部支部新年祝賀会が開
催され、下田さん、中井さん、林さん、住谷さん、
綿口さんとの６名で参加させて頂きました。今

年は協会が公益法人になったことから一般の方
２名の参加も有り、恒例のカラオケでは独唱有
りデュエット有りで多いに盛り上がりました。
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古稀の歳になって

村 山 嘉 次

1939 年に双葉山が安藝ノ海に負けて連勝が
69 で止まると、当時の大相撲ラジオ中継の和
田信賢アナウンサーがこれを引用し「やはり
七十古来稀なり」との名言が全国に放送された
そうです。
古稀とはどういうことか調べてみました。

「稀」は常用漢字にはないので現在では古希と
書くことが多いそうです。
唐の詩人杜甫の詩・曲江（きょっこう）「酒

債は尋常行く処に有り 人生七十古来稀なり」
（酒代のつけは私が普通行く所には、どこにで
もある。（しかし）七十年生きる人は古くから
稀である）に由来しています。還暦は数えの

61 歳（≒満 60 歳）ですが、古稀は数えの 70
歳（≒満 69 歳）のことだそうです。
今まで古稀とは満 70 歳の歳のことをいうの

だと思っていました。どこかで 69 歳で古稀と
は早いのではないかといったことがあります。
訂正します。また、早々とお祝いを戴いたとい
うことも早速に戴いたと訂正します。もうこん
な歳になったのか。まだ仕事をしているので気
分だけは 59 歳のつもりです。しかし体の方は
だんだんと・・・。祖父母や父母も相当長生き
でした。
そのような歳まで健康に留意して頑張ってみ

たいものです。

傘寿の祝いを頂いて

矢 野 信 也

今年は、昭和10年生まれの人達が傘寿（80才）
を迎えるとの事で、新年例会で祝って頂きまし
た。思ってもいない祝いで私自身もまったく知
らない事でびっくりした次第でありました。本
当に有難う御座いました。
古くから長寿の祝いとして、還暦（60 才）

古希（70 才）傘寿（80 才）米寿（88 才）卒寿〔90
才〕など長寿を喜び、元気を願って祝った事か
ら始まった様です。傘の略字が「仐」と読める
ことから数え年 80 才の祝いを傘寿と言うよう
になったようです。
現在の日本の平均寿命は男性が 79.94 才女性

喜寿を迎えて

田 中 宏 明

2014 年１月９日の新年会に於いて、喜寿の
お祝いをして頂き誠に有難うございました。
喜寿は、男性の場合、平均寿命と言われてい

るようですが、今日まで無事に、長生き出来た
ことは、家族、友人、ライオンズの先輩方等々
いろんな人に支えられ、助けられたお陰だと
思って感謝しております、本当に有難うござい
ました。

喜寿を迎えましたが、人生は「これから」だ
と思います。
ゴルフや水泳で体を動かし、カラオケや一杯

の酒で人生を楽しみながら、元気で１日１日を
過して参りたいと考えております。
これからも勿論「We Serve」の精神を持っ

て頑張ってまいります。
皆様、これからもよろしくお願い致します。
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午年男三人衆

西 尾 吉 兵 衛

2014 年１月９日、本年初の第一例会の終了
後、引きつづいて新年祝賀会が 18 時 30 分より
にぎにぎしく開宴となりました。まず、謡曲、
高砂「素謡」による祝言披露の後、野村会長、
徳田善嗣氏、西尾の３頭の午。年男３人衆によ

るお神酒樽の鏡割りも目出度く終了。酒宴進行
につれてクラブメンバーの余興の出演もあり、
楽しく、もりあがり、和にみちた暖かい幸先良
い新年祝賀会でありました。本年もきっと良い
年になると信じます。

え～え！還暦ですか？

住 谷 き よ み

第１例会で“年女の 60 歳”そんな軽い感
じでした。ところが「還暦だね」って人から言
われた時、え？誰が？え？還暦？ってそれ私の
ことですか？・・・ショックでした。
すごく一挙におばあさんになったみたいな言

い方。他の人はなっても、よもや自分はならな
いと思っていたのに。59 歳と 60 歳のたった１
歳でそんなにおばあさんかと落ち込みました。
でも周りの同じ年の人と比べれば私は他のおば
あさんより元気だなぁと思いガッツポーズ！
例会から少し日が経ち、そうだなぁ～これか

ら先どの位い頑張って生きて生けるのか？なん
てことも思うようになりました。周りを見れば

私より元気なメンバーが多数いらっしゃり、な
んだ私はまだまだ若いじゃん！これからじゃな
いか！なんてことも思っています。
仕方がない、ここが折り返し地点かと割り切

り、毎日楽しくストレスのない日々を過ごして
行こうと思い直しました。孫の成長も楽しみで
すし、自分自身もまだまだいろいろ成長できる
と思っています。ゴルフも 80 台で回りたいし。
この日々衰えていく体にムチをふるって新しい
ことにチャレンジもしてみたい。
これからの人生目標として元気に暮らして、

とりあえず東京オリンピックに行こうと思って
います。

が 86.41 才であります、衣食住が安定した世界
でも類を見ない長寿国となっています。
人間それぞれ節目がありますが私自身一年～

と体力の衰えを感じています、ゴルフも飛ばな

くなりエイジシュートも「夢」となって来たよ
うです。何とか 2020 年の東京オリンピックま
では元気で迎えたいと思っています。

鳥取いなばライオンズの皆様へ

藤 野 興 一
吉 田 信 彦

鳥取こども学園園長
ボランティア組織委員会

年もおしせまり、何かと忙しい頃となりまし
たが、皆様にはおかわりございませんでしょう
か。いつも一方ならぬお力添えにあずかり、誠

にありがとうございます。
先日の 12 月１日の日曜日は、お忙しい中、

子どもたちのために楽しい催しを企画して下さ
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１月第１例会（９日）
・野村俊美…皆様、新年あけましておめでとう

ございます。本年もお世話になります。よろ
しくお願いします。

りありがとうございました。
近年稀にみる快晴で気温も高く、思う存分に

交流させていただくことができました。
児童達は、おいしいおもちをいっぱい頂き、

大満足でした。おもちつきの作業も、積極的に
体験したがる子どもたちが多くみられました。
特に今年は、お茶の給仕を張り切る子どもがお
り、交流が一層賑やかになりました。児童の増
加により、年々、つく餅の量が増えていますが、
それを感じさせない力強さでついていただき、
頼もしい限りです。
会食では、ガントゥクスコーチの司会のもと、

相撲部さんの迫力ある稽古や四股を披露してい
ただきました。児童と相撲部さんとの取り組み
も、少人数で、というご指示にも関わらず、居
てもたってもいられず、またまたたくさんの児
童と取り組みをしていただきました。取り組み
していただいた相撲部さんは大変だったと思い
ますが、今後も温かく付き合っていただきたい
と思います。

今、園は、クリスマスと正月の準備が始まっ
ています。年末年始は、帰宅する児童も多いの
ですが、園で正月を迎える児童もいます。今年
のお正月も、おいしいおもちをいただくことが
出来るのが楽しみです。
当日は、こどもが失礼をしたり、職員が行き

届かないところがあったりということがありま
した。お詫びいたします。今後とも、よろしく
ご支援下さいますようお願いいたします。
大変遅くなりましたが、子どもたちが可愛いお
礼状を書きましたので、皆様でご笑覧ください。
それでは、再び皆様にお会いできる機会を楽

しみにしつつ、また、皆様のますますのご清栄
をお祈りし、簡単ですがこころからのお礼とさ
せて頂きます。年末でお忙しい毎日とは存じま
すが、どうかご自愛下さいますようお願い申し
上げます。
本当にありがとうございました。

平成 25 年 12 月９日
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・野村俊美…還暦のお祝いを頂き、ありがとう
ございました。
・野村俊美…年男の御札を頂き、ありがとうご
ざいました。
・矢野信也…傘寿の祝を頂き心からお礼申し上
げます。私自身この祝の年とは知らず、家内
もおどろいています。今後は体調を維持し東
京オリンピックまで元気で頑張りますので何
卒よろしくお願いします。
・村山嘉次…１．新年あけましておめでとうご
ざいます。５日が誕生日です。
２．早々と古稀の御祝をいただきありがとう
ございます。しかし70になるのは来年です。
・田中宏明…喜寿のお祝ありがとうございまし
た。今年もよろしくお願いいたします。

・住谷きよみ…新年明けましておめでとうご
ざいます。年女と言うことで今年はより以上
がんばって生きて行こうと思います。年賀状
をいただいたみなさまありがとうございまし
た。年賀状の失礼もわびてドネーションしま
す。みなさま今年もよろしくお願いします。
・徳田善嗣…銀婚祝いを頂いて！人生の銀メダ
ルを頂きました。ありがとうございました。
次は金メダルをめざして、頑張ります。
・谷尾喜次…６回目の年男です。どうぞよろしく。
・渡邉哲次…新年あけましておめでとうござい
ます。唄をうたわせて頂きまして、ありがと
うございます。
・田渕吉男…新年あけましておめでとうござい
ます。あと半年、皆様からのドネーションを
期待します。
・西尾吉兵衛…先回の会報記事で大失敗をしま
した。日本語なら、“あ”と“お”の混同は
大したことはありませんが、英語のａとｏと
は大変な誤です。AFTERのＡとOFFのＯと
はえら違いです。AFTER RECORDとOFF 
RECORD、後録音と取材拒否とは真反対の
様相です。英語に弱いところがバレマシタ。
死ぬまで勉強をします。その意味でドネー
ションを！
・林　憲二…「維新の魁」という映画の「本国
寺の大激論」に出演しましたが、正月に日本
海ケーブルテレビで放映されました。鳥取の
幕末を題材にした映画です。10作を５年がか
りでつくる予定のようです。その中の１作な
ので、10分ほどしか出ていませんけど。
・下石明義…今年こそよい年になりますように。

・田中敏明…会報の１月号の表紙の中央部に写真
が載っていましたので、ドネーションします。
・影山嗣泰…１月７日、湖山池周辺で、鉄腕
ダッシュのＴＶ収録で巨大パチンコをクレー
ン２台でつくり、100人のエキストラの１人
として、ゴムを引っぱりました。松岡君が
ロープを切り、山口君が120m先で直径20㎝
の玉をふろしきでキャッチするゲームで、見
事成功しました。１月26日にもしかしたらＴ
Ｖに出るかもしれません。正月早々から、
ラッキーでした。

・田中秀美…新年、明けましておめでとうござ
います。昨年は２年間の長い充電期間を終え
まして、10月より、関西圏での販売員派遣を
入会時の㈱リブとして再スタートさせて頂き
ました。又、昨年12月には今町より興南町に
事務所を移転致しました。最近、日本海テレ
ビ、日本海新聞にてよく登場しております。
ファミリーイナダ㈱のメディカルマッサージ
チェアの販売を本格的にスタートさせて頂い
ております。出雲大社、伊勢神宮の遷宮の意
味には再生、再誕の意味があるそうです。私
もあやかりまして、新しい年を飛躍の年とし
たいと思います。よろしくお願い致します。
皆様方の１年間の幸せ、御健康をお祈り致し
ます。

１月第２例会（23日）
・野村俊美…今年はありがたいことに雪が降ら
ず、仕事がはかどっています。ドネーション致し
ます。「逆に雪が降って」と・・・言い訳もできま
せんが。ちなみに国府町楠城は只今、積雪55㎝
です。

・井上法雄…国際会長の会員増強賞いただき
ました。皆様方のお力添えのおかげでありま
す。ありがとうございます。

・仁保統博…第60回地区年次大会に皆様のご参
加お待ちしております。

・山根秋雄…会報１月号の家族クリスマス大会の
写真に、３才の孫の莉歩（りほ）の力強いライオ
ンズローアの写真が写っていましたので・・・。
これって家族会員増強プログラム・・・。
・田中宏明…１月12日（日）の鳥取県視覚障害
者福祉協議会東部支部 新年祝賀会に参加予
定していましたが、地元地区自治会の会議が
あり欠席しましたので。
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◎２月誕生日…１日小坂　３日横山豊
　５日富士原　９日表、山本章　10日井上
　13日福嶋　15日綿口　16日野村　22日山本敏
　24日田中秀　26日山根康
◎２月結婚記念日…16日野村　20日塚野
　21日山本俊章　22日池田　23日足立、永美

◎同好会だより
・２月のゴルフは、２月23日（日）
　於．日本原カンツリー

★１月９日　第1097回新年祝賀例会　18：00～
　鳥取ワシントンホテルプラザ
　（純出席率87.7％　Ｍ後率90％）
※銀婚祝、傘寿祝、喜寿祝、古稀祝、還暦祝
・銀婚　徳田　　　　・傘寿　矢野
・喜寿　田中宏　　　・古稀　村山
・還暦　野村　住谷
※メルビン・ジョーンズ・フェロー伝達
仁保（19回目）　　　田渕（４回目）
田中敏明（３回目）　野村（１回目）
富士原（１回目）
※年男紹介
Ｔ７生　西尾吉兵衛　　Ｓ５生　西山
Ｓ17生　谷尾、森田紘一郎
Ｓ29生　野村、住谷
＜幹事報告＞
・７Ｒ「日本家族会員パイロットプログラム」
各クラブリーダーシップ研修会開催について
日　時　2014年１月27日（月）14：00～16：00
場　所　ホテルセントパレス倉吉
講　師　別所第一副地区ガバナー
出席者　田中敏、野村、山根秋、山下、林、
　　　　事務局
・薬物乱用防止教育認定講師養成講座開催
日　時　2014年２月８日（土）13：00～16：30
場　所　サントピア岡山総社
登録料　5,000円
＜委員会報告＞
・大会…336複合地区第60回年次大会開催につ
いて
日　時　2014年５月18日（日）
　　　　代議員会 ８：45～11：00
　　　　　会　場　倉敷アイビースクウェア
　　　　大会式典 11：15～12：45
　　　　　会　場　倉敷市民会館

登録料　無料
・計画…クリスマス家族例会決算報告
・青少年指導…鳥取こども学園よりお礼状
・社会福祉・視力保護…第二回とっとり出合い
の森（いなばの森）森林浴ウォーキング大会
決算報告

・鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部新年祝賀
会参加について
日　時　2014年１月12日（日）12：00～14：00
場　所　白兎会館
参加者　住谷　下田　中井　林　富士原
　　　　綿口

★１月16日　理事会　11：30～　丸茂
理事22名　会計監査１名

★１月23日　第1098回例会　12：20～
　鳥取ワシントンホテルプラザ
　（純出席率56.3％）
※2013～2014年度336－Ｂ地区ＧＬＴ及びＧＭ
Ｔメンバー任命状伝達　田中敏明

※2012～2013年度国際会長会員増強賞伝達
※2013年度上半期会計報告･監査報告
※指名委員の選出と指名会・選挙会について
指名委員　井上　野村　山根秋　藤井
　　　　　富士原　田渕　田中敏　林
　　　　　村山　池田
指名会　日　時　2014年２月６日
　　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ
選挙会　日　時　2014年２月20日
　　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ

＜委員会報告＞
・会員…会員増強について
・大会…第60回地区年次大会本登録について
・青少年指導…第７回鳥取いなばライオンズ
カップミニバスケットボール大会決算報告



－ 9 －

理事会だより－（１月）事務局だより
議題
①2013年度上半期会計監査報告　　　　　承認
②指名委員の選出・認定について　　　　承認
③指名会・選挙会について
指名会　２月６日（２月第一例会）　　承認
選挙会　２月20日（２月第二例会）　　承認
④不在会員について　承認
⑤新年祝賀例会決算報告　　　　　　　　承認

⑥第七回鳥取いなばライオンスカップ・ミニバ
スケットボール大会決算報告　　　　　承認

⑦クラブ強化のためのクラブ学習会・Ｔチャー
ト方式について
次期三役研修会の折、各クラブに依頼があり、
指導力育成委員会にて検討をお願いしたいと
いう会長からの再依頼があり、承認される。

◎1月10日　第349回新年祝賀例会　12：00～
　鳥取ワシントンホテルプラザ
・ゲスト紹介
　スポンサークラブ会長　野村俊美
　スポンサークラブ幹事　富士原貴恵子
・会長挨拶
・スポンサークラブ会長挨拶
・１月誕生祝品贈呈
・会費納入について

・７Ｒ「日本家族会員パイロットプログラム」
各クラブリーダーシップ研修会開催について
日　時　2014年１月27日（月）14：00～16：00
場　所　ホテルセントパレス倉吉
出席者　会長、副会長、幹事、会計、
　　　　運営委員長

・次期役員指名委員会発表
指名会・選挙会　３月14日例会

マンスリーレポート集計表（12月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 25,000 0 0 32 36 0 0 36 1 0 0 85

鳥 取 中 央 1 3,570 0 0 36 38 0 0 38 4 0 0 91

鳥取いなば 3 176,098 1 88 82 81 0 0 81 9 0 0 85

鳥 取 久 松 0 0 0 0 48 46 0 0 46 12 12 12 83

鳥 取 千 代 0 0 0 0 20 21 0 0 21 3 0 0 94

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 39 40 0 2 38 3 0 0 85

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

・野村俊美・富士原貴恵子…皆様、明けまして
おめでとうございます。本日は新年会にお招
き頂きまして有り難うございます。

・鳥取いなばライオネスクラブ会長 奥田和
子・幹事 宮本康子…明けましておめでとう
ございます。皆様のご支援、ご協力を頂き、
後半も頑張りたいと思いますので、よろしく
お願い申し上げます。



○元地区ガバナーの月　　　　　　　　　　　　○　
○ガバナー諮問委員会　　　　　　　　　　　　○

１ 土 17 月 第三回ガバナー諮問委員会
２ 日 18 火 （鳥取中央ＬＣ例会）
３ 月 19 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
４ 火 （鳥取中央ＬＣ例会） 20 木 第 1100 回例会
５ 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会） 21 金
６ 木 第 1099 回例会 22 土
７ 金 23 日 クラブゴルフ
８ 土 24 月
９ 日 25 火 （鳥取ＬＣ例会）
10 月 26 水
11 火 建国記念の日　　　　 27 木 （鳥取久松ＬＣ例会）
12 水 （鳥取ＬＣ例会） 28 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
13 木 理事会　　　　　（鳥取久松ＬＣ例会）
14 金 ＬＳＣ第 350 回例会（鳥取千代ＬＣ例会）
15 土
16 日

表紙写真説明
午年男三人衆鏡割り

２ 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

今年は雪の大きな害もなく、雪かきの過酷な作業も
なく、ほっとしています。2014 年も１ヶ月があッと
いう間に経過しました。このペースで進むと一年は、
あっと言う間。当委員会も今期の課題である指導力育
成に向けた次のステップに進みますので、皆さんにア
ンケート等をお願いすることになると思います。あッ
という間に時は過ぎていきますが、成長は少しずつし
か出来ません。地道に進めていきますが、ご協力お願
いします。
ＰＲ・会報編集ライオンズ情報・インターネット・
指導力育成委員会委員長　中原敏行

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　野村俊美

幹　事　富士原貴恵子

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　中原敏行


